



The Rotary Club of

Shizuoka West Dist.2620 R.I.



# 静岡西ロータリークラブ会報

- 会長 野木秀明
- 副会長 岡村真央
- 幹事 富田英児
- 副幹事 加藤博一

例会日：毎週水曜日 12:30  
 (但し第一水曜日 18:30)  
 例会場：ホテルグランヒルズ静岡  
 Tel 054-284-0111

クラブ事務所  
 静岡市葵区追手町 12-12  
 静岡安藤ハザマビル 5階  
 Tel:054-254-5611/Fax:054-221-0515

## 第2216回 2023年4月12日(水) 通常例会

- |                        |         |        |
|------------------------|---------|--------|
| ○司会者                   | 幹事      | 富田英児君  |
| ○開会点鐘                  | 会長      | 野木秀明君  |
| ○ロータリーソング 「君が代」「奉仕の理想」 | ソングリーダー | 水元久美子君 |
| ○四つのテスト唱和              |         | 水元久美子君 |



出席状況	会員数	出席計算会員数	出席数	欠席数 (無届)	Make up	改定出席率
前々回	30名	30名	20名	6名	4名	80.00%
本 日	29名	29名	23名	6名	0名	

### ○会長挨拶 会長 野木秀明君

4月に入り、残す任期も4月、5月、6月と3ヶ月を切りました。残りの任期、皆様にご迷惑をお掛けすること無いよう努めさせて頂きたく存じます。

先週はクラブ管理委員会のお取り計らいにより、葵舟に乗船させて頂きとても楽しい企画を立てて頂き感謝申し上げます。

また、何より今の季節を肌で感じることができることができ大変良い経験をさせて頂きました。

日本では古来より、二十四節気（にじゅうしせつき）、七十二候（しちじゅうにこう）と言った暦が使われており、季節の訪れを肌で感じ一步先んじて察知することができ、農耕作業をすすめるためには今も欠かすことのできない暦ようです。

二十四節気（にじゅうしせつき）とは太陽の日長変化（にっちょう）関わる暦ですが、春夏秋冬を6つに分けることで1年を二十四に等分し、それぞれの季節に相応しい名がつけられています。七十二候（しちじゅうにこう）とは、さらにその二十四節気の各一氣を約5日ごとに初候、二候、三候と3等分し、1年を72に分けたものをいうそうです。

それぞれの季節時点に応じた自然現象や動植物の行動を短い言葉で表現し、季節を5日と短く区切ることで季節の移ろいを子細に示しています。

今季節は、二十四節気では、清明（せいめい）と言い万物が清く明るく生き生きと見える季節と言われており、七十二候では、4月5日～9日頃：玄鳥至（げんちょういたる）ツバメが南から飛来する。4月10日～14日頃：鴻雁北（こうがんきたす）ガンが北へ渡去（ときょ=わたりさる？）する。4月15日～19日頃：虹始見（にじはじめてあらわる）鮮やかな虹が見え始めると言うように風情がありますね。

世界は混沌とし、眞実が分かりにくく善惡の見分けも付きにくい状況ではあります。私は日本人ですから、日本人らしく季節を感じながら目に見えている世界を穏やかに過ごしたいと感じております。

### ○本日のお客様紹介

プロカメラマン

望月やすこ様

◎幹事報告

1. 例会後、定例理事会あり

◎委員会報告

米山学友会について

加藤博一君

◎ロータリーの友紹介

中山剛志君

◎出席報告・スマイル発表

白鳥三和子君

野木秀明君



先週、葵舟、静岡市歴史博物館参加者の皆さまありがとうございました。

本日、望月やすこ様卓話楽しみにしております。よろしくお願ひいたします。

袴田文治君

やっと例会に出れました。

山梨 透君

今日ほっとひと息。おいしい昼食をいただきます。

榎 一夫君

先日、春の陽気に誘われて、中島屋地下の四川飯店で同店名物のスープラータンタンメンの激辛に挑戦してきましたが、顔から汗が噴き出しました。

加藤博一君・小泉健二君

本日の卓話は、フリーカメラマンの望月やすこさんです。楽しいお話を期待しています。

渡辺憲治君

石ばしる垂水の上のさわらびの萌え出づる春になりにけるかも

北島俊秀君

お久しぶりです。

白鳥三和子君

今日も袴田先生のお顔が見れて、ロータリーに入って良かったと思いました。

遠藤史朗君・内藤貴康君・高山 純君・杉山 元君・斯波幹和君

フリーカメラマン望月やすこ様、本日のお話を楽しみしております。

藍川スレッシュ君

先日、家族夜間例会に参加が出来てとても嬉しかったです。子供も楽しんでいました。

今日のカメラ目線も楽しみにしています。「カメラを止めるな」

◎外部卓話

プロカメラマン

望月やすこ様



◎閉会の点鐘

会長 野木秀明君